

De : Zimmerman, Shannon
Envoyé : Lundi 20 avril 2020 à 11 h 33
À : Kim, Sabrina
Cc : Theis, Rick; Khalil, Samantha; Stickney, Matt; Sambasivam, Bud
Objet : Re : Recommandations concernant l'EPI pour les travailleurs essentiels

Je pense que le problème est que l'industrie n'a pas été consultée, ce qui signifie qu'elle n'est pas prête à recevoir les recommandations qui ont été données. De plus, certaines provinces et certains territoires, comme le Québec, vont devoir emboîter le pas pour suivre ces recommandations.

Nous disons maintenant aux travailleurs de la santé qui ne sont pas des professionnels de la santé qu'ils ont besoin d'EPI (même si cet équipement n'est pas de la plus haute qualité) sans avoir de plan définitif sur l'EPI que le gouvernement fédéral aidera à fournir au besoin parce qu'il n'a pas encore été approuvé par le Cabinet.

Je suis d'accord pour dire que cela ne peut pas être retiré, mais je pense que l'ASPC devrait à tout le moins consulter une industrie pour qu'elle sache ce qu'on attend d'elle ou que l'ASPC puisse entendre les défis? Non?

Envoyé de mon iPhone

Le 20 avril 2020 à 11 h 23, Kim, Sabrina <> Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca > a écrit :

D'accord. Je vais prévenir SPAC.

De : Theis, Rick <Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca>
Envoyé : Lundi 20 avril 2020 à 11 h 23
À : Khalil, Samantha <Samantha.Khalil@pmo-cpm.gc.ca>; Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca>; Kim, Sabrina <Sabrina.Kinn@pmo-cpm.gc.ca>
Cc : Sambasivam, Bud <Bud.Sambasivam@dpmo-cvpm.gc.ca>; Zimmerman, Shannon <Shannon.Zimmerman@dpmo-cvpm.gc.ca>
Objet : RE : Recommandations concernant l'EPI pour les travailleurs essentiels

Je suis d'accord.

De : Khalil, Samantha <Samantha.Khalil@pmo-cpm.gc.ca>
Envoyé : Lundi 20 avril 2020 à 11 h 23
À : Stickney, Matt <Matt.Sticknev@pmo-cpm.gc.ca>; Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca>
Cc : Sambasivam, Bud <Bud.Sambasivam@dpmo-cvpm.gc.ca>; Zimmerman, Shannon <Shannon.Zimmerman@dpmo-cvpm.gc.ca>; Theis, Rick <Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca>
Objet : RE : Recommandations concernant l'EPI pour les travailleurs essentiels

Nous ne pouvons pas supprimer les conseils de santé publique. Travaillons à régler les problèmes.

De : Stickney, Matt <Matt.Sticknev@pmo-cpm.gc.ca>
Envoyé : Lundi 20 avril 2020 à 11 h 21

À : Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca>

Cc : Sambasivam, Bud <Bud.Sambasivam@duro-cvpm.gc.ca>; Zimmerman, Shannon <Shannon.Zimmerman@dpmo-cvpm.gc.ca>; Khalil, Samantha <Samantha.Khalil@pmo-cpnn.gc.ca>; Theis, Rick <Rick.Theis@prno-cpm.gc.ca>

Objet : Re : Recommandations concernant l'EPI pour les travailleurs essentiels

Je vais demander à Rick ce qu'il en pense.

Nous ne sommes pas certains de vouloir retirer les conseils en matière de santé qui ont déjà été affichés? À moins que les conseils en tant que tels doivent être modifiés.

Envoyé de mon iPhone

Le 20 avril 2020 à 11 h 12 Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca> a écrit :

Matt,

Shannon et Bud viennent de signaler que l'ASPC a affiché des recommandations concernant l'EPI pour les travailleurs essentiels... C'est très détaillé.

<https://www.canada.ca/en/public-health/services/diseases/2019-novel-coronavirus-infection/guidance-documents/advice-essential-retailers.html>

Aucun d'entre nous n'était au courant. Sam et Rick non plus.

Nous devrions essayer de les retirer et de les remettre après avoir informé les parties prenantes et mis sur pied le conseil d'approvisionnement d'Anand plus tard cette semaine. Même si c'est quelque chose que nous demandons depuis un milliard d'années, nous devrions d'abord prendre les choses en main?

Merci!

Sabrina Kim
Issues Advisor / Conseillère en enjeux
Office of the Prime Minister / Cabinet du premier ministre
613-795-7803